

Retour sur le 15^{ème} forum des associations

La municipalité de Beynat a organisé le samedi 7 septembre de 9h à 13 h, son traditionnel forum intercommunal des associations. Près de 27 activités beynatoises ou des communes voisines étaient représentées pour la 15^{me} édition de ce rendez-vous incontournable de la rentrée dans la cité du cabas.

[

Ce ne sont pas moins de 27 associations qui étaient présentes au gymnase de Beynat le samedi 7 septembre pour le traditionnel forum des associations. Parmi elles, les habituées comme le judo, la gym, le club des bruyères ou encore la bibliothèque pour ne citer que ces activités, mais aussi des nouvelles avec une première participation pour le tennis de table (sous sa formule AMICO TT) , pour l'antenne locale de la Croix Rouge mais aussi pour les membres du collectif des jardiniers du possibles, artisans de la mise en place du jardin partagé à Beynat depuis le début de l'année 2019. L'association des paramoteurs faisait quant à elle son grand retour après quelques années d'absence, tout comme les JSP (Jeunes Sapeurs Pompiers), fidèles à leur choix de ne participer qu'une année sur deux.

Comme de coutume, quelques associations extérieures issues de l'ancien territoire communautaire étaient présentes, comme le foyer culturel d'Aubazine, l'APE de Lanteuil, le karaté du Pescher, ou encore le comité d'animation rurale de Mémoire.

Pendant toute la matinée, les visiteurs et notamment les nouveaux habitants ont circulé de stands en stands afin de glaner des informations sur les différents loisirs sportifs et culturels proposés à Beynat. De la peinture à la course à pied en passant par la photo, le rugby, le tennis et le théâtre, l'offre beynatoise est particulièrement fournie.

Christine Carbonneil adjointe au maire de Beynat et chargée de la vie associative, ainsi qu'Alain Simonet président de la communauté de communes Midi corrézien ont salué l'investissement des associations pour cette demi journée et ont rappelé leur attachement au fait que cette manifestation soit plus que jamais ouverte sur l'intercommunalité.

Lieu: Beynat